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CONSEIL d’ADJOINTS DU 10 MAI 2016 
Présents : Mme GAUQUELIN Françoise, Mr LEVEQUE Guillaume, Mme ROTHEA Céline, Mme CHAPUS Josiane, Mr GILLE Martial, Mme AZNAR Valérie 

Mr BROTTET Marc.  

ABSENTS EXCUSES / Mr CASTELLANO Michel, Mr BUGNET Jean Marc, 

OBJET Avis du Conseil 
d’Adjoints 

Pour suite à donner Elu Professionnel échéance Observations 

Tour de table       
CELINE ROTHEA       
Motion conseil des maîtres 
contre le manque de postes 
notamment en RAZED : 
lecture d’un courrier à 
l’attention de l’Education 
Nationale 

 Pour info Céline ROTHEA S. CAPLIER   

PROJETS EDUCATIFS ET 
VIE SCOLAIRE 

      

Commission du 29 avril 
2016 : il a été décidé de 
travailler les quotients 
familiaux pour les tarifs des 
prestations périscolaires et 
les tarifs de la restauration. 
Une tranche de  plus a été 
créée pour les plus bas 
revenus et impact en gros 
une douzaine de famille. De 
plus les frais de 
constitution de dossier ont 
été supprimé du fait de 
l’installation prochaine de 
l’inscription en ligne. 

 Pour info Céline ROTHEA S. CAPLIER   

Règlement intérieur du 
périscolaire et de la 
cantine : il a été revu à la 
marge pour être plus 
explicite pour les familles 

 Pour info Céline ROTHEA S. CAPLIER   

Dérogation demandée par 
une famille : celle-ci 
demande une dérogation 
pour inscrire un enfant en 
école à Millery, elle 
argumente en indiquant 

Avis négatif Pour info et action Céline ROTHEA S. CAPLIER   
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que les frères et sœurs sont 
sur Millery. Il s’avère que 
les frères et sœurs sont en 
6ème donc plus sur Millery 
Demande de Madame 
LANDY de déplacer des 
plantes vivaces compte 
tenu des travaux qui vont 
démarrer bientôt ; Elle 
argumente en indiquant 
qu’il s’agit d’un jardin 
pédagogique financé par les 
fonds privé de l’école 

Techniquement cela va 
être difficile car ce n’est 
pas l’époque pour 
repiquer des fleurs.  
 

On essayera au moins de sauver le 
chèvrefeuille 

Céline ROTHEA Guillaume GROS   

Photocopieur : l’ancien 
copieur est en pièce 
détachées au milieu du 
bureau de Madame LANDY 

Lui demander de faire 
une fiche d’intervention 
pour que ce matériel 
soit entreposé ailleurs 
que dans son bureau 

 Céline ROTHEA Sarah CAPLIER 
Guillaume GROS 

  

Local de  rangement pour le 
matériel des NAP. 
Actuellement rangés dans 
le local de la personne qui 
effectue l’entretien. 
Madame LANDY 
souhaiterait que cela soit 
rangé ailleurs. (attention il 
y a les fiches d’appel à 
l’intérieur). Il était envisagé 
d’entreposer ce matériel à 
la BCD mais madame 
LANDY s’y oppose : elle 
propose la cave de la 
mairie. 

Madame GAUQUELIN 
rencontrera Sarah et 
Guillaume le 11 pour 
envisager ce qui peut 
être fait. 

 Céline ROTHEA  Sarah CAPLIER   

Petite enfance : Assemblée 
générale de FIL O BEBE 
jeudi soir (12 mai). 

 Céline ROTHEA s’y rend 
avec Anne Marie 
BOULIEU 

 Céline ROTHEA Sarah CAPLIER   

Le 27 avril a eu lieu la 
commission d’attribution 
des places en crèches : 3 
places pour Millery et 6 
pour Charly ( attention cela 
veut dire qu’à terme la 
participation de Millery va 
augmenter dans le 
financement des Tiloulous. 

  Céline ROTHEA Sarah CAPLIER   

Bilan le 29 juin et 
renouvellement du copil 
RAMI CHARLY 9 H 

  Céline ROTHEA  Sarah CAPLIER   
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Le 29 juin à 13 h 30 copil 
pour le renouvellement du 
CEJ 

  Céline ROTHEA Sarah CAPLIER   

Vendredi 3 juin Copil du 
PEDT 

Madame ROTHEA 
envisage de réécrire le 
PEDT en 2017 

 Céline ROTHEA Sarah CAPLIER   

COMMUNICATION       
Mairie info : il y a 
désormais des articles en 
provenance de la CCVG qui 
font grossir le Mairie INFO,  
Madame ROTHEA envisage 
de mettre en avant des 
informations sur les 
entreprises de notre 
territoire.  

Madame GAUQUELIN 
indique qu’elle 
souhaiterait que 
désormais on utilise du 
papier recyclé. 

Madame ROTHEA indique que l’imprimeur 
a fait une erreur et a utilisé un papier de 
luxe. Ceci lui a été  signalé et il n’a pas fait 
de surfacturation. 
Madame GAUQUELIN souhaite que cette 
info soit portée dans le prochain mairie 
Info. 
Elle rappelle qu’elle souhaiterait que les 
articles soient plus aérés et se concentrent 
sur les informations très importantes. Pour 
le reste il peut être fait un renvoi sur le site 
de la mairie. 
 

Céline ROTHEA Isabelle DELORME   

MARTIAL GILLE       
Toposcope a creusé de 
nouvelles pistes. Désormais 
le travail est surtout axé sur 
l’armature générale et le 
développement que l’on 
veut pour Millery : 
circulation douce : espaces 
de transition etc. 

 Madame GAUQUELIN souhaite 
qu’effectivement ce travail partenarial 
permette de faire émerger des pistes de 
réflexion qui nécessairement se mettront 
en place dans les années qui viennent 
notamment par une révision du PLU 

Martial GILLE Guillaume GROS   

Toposcope a aussi travaillé 
sur des propositions quant 
à la requalification du 
centre bourg et notamment 
le chevet de l’église. 
Plusieurs propositions ont 
été faites, Elles sont 
présentées à  l’architecte 
des bâtiments de France.  
Ceci est prévu le 24 mai 

  Martial GILLE Guillaume GROS   

Le secteur  de la Valois est 
évoqué, il sollicite une 
grande attention : il faut 
entendre les sollicitations 
des riverains tout en 
préservant le projet des 70 
logements sociaux. 

Madame GAUQUELIN 
indique 
qu’effectivement le 
respect de nos 
engagements en termes 
de construction de 
logements sociaux est 
fondamental : nous 

 Martial GILLE Guillaume GROS   
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sommes déjà déficitaires 
au titre de 2015 de 6 
logements. 

MARC BROTTET   Marc BROTTET    
La cérémonie du 8 mai s’est 
bien déroulée .  

      

Prochaine cérémonie : les 
classes le 5 juin 

      

Le 16 juin Repas bleus.       
Le 14 juillet : la fourniture 
du parquet est gérée par 
Joseph Bonnard. 

      

VALERIE AZNAR       
Indique qu’elle travaille 
avec Sarah sur la création 
d’un comité des fêtes et 
sollicite à ce titre les 
associations.  Il y aura une 
pré réunion avec les 
associations le 26 mai à 20h 
30. 

  Valérie AZNAR Sarah CAPLIER   

GUILLAUME LEVEQUE       
Commission finances à 
prévoir le 12 juillet 

      

Prise en charge des frais 
de remise en état des 
tennis : avance faite par le 
tennis 

Le conseil d’adjoint 
donne un avis négatif . Il 
s’agit d’un bien 
communal c’est à la 
commune de faire le 
nécessaire.  

 Guillaume 
LEVEQUE 
Michel 
CASTELLANO 

Guillaume GROS   

Renouvellement des 
ordinateurs en Mairie :  
Monsieur LEVEQUE 
propose de rester sur 
l’hypothèse fournie au 
budget à savoir 
renouvellement de quatre 
appareils. 

      

Renouvellement des 
appareils pour la 
bibliothèque 

Monsieur LEVEQUE fera 
le point avec Jean Pierre 
RAMET 

 Guillaume 
LEVEQUE 

Guillaume GROS   

JOSIANE CHAPUS       
Commission 
restauration :  

      

Monsieur SERRE a donné sa 
démission. C’est Mr RAFIN 
qui assure l’intérim. 

  Josiane CHAPUS Sarah CAPLIER   
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Exercice d’évacuation de la 
cantine : il sera 
prochainement mis en 
place avec une date 
surprise pour évaluer la 
pertinence de ce qui  est 
mis en place 

  Josiane CHAPUS Sarah CAPLIER   

Service civique :        
Nous avons reçu l’agrément 
jusqu’en 2018 pour un 
service civique pour l’Ecole 
maternelle 

Madame GAUQUELIN 
insiste pour que ce 
service civique ne soit 
pas une atsem 
supplémentaire (elle 
rencontrera Madame 
DORNBERGER à ce titre 

 Josiane CHAPUS Sarah CAPLIER   

L’autre service civique sera 
dévolu à la bibliothèque 
pour remplacer le départ de 
Maelle. 

Madame GAUQUELIN 
rencontrera Isabelle 
GARMIER 

 Josiane CHAPUS Sarah  CAPLIER   

FRANCOISE GAUQUELIN       
Propose une commission 
municipale le 14 juin à 20 
h 30  (il y sera débattu du 
PLUI et du PLH) 

  Françoise 
GAUQUELIN 

Laure ROSSO   

Informe les membres du 
Conseil d’adjoints qu’elle a 
reçu un appel de Mr 
DAUVILIER de EPORA qui 
l’a informée du fait que d’ici 
le 10 juin  l’entreprise de 
démolition du site Santoul 
sera missionnée. 

  Françoise 
GAUQUELIN 
Martial GILLE 

Guillaume GROS   

Madame GAUQUELIN 
souhaite que le Conseil 
Municipal de JUILLET soit 
avancé où supprimé. Ceci 
suppose que l’ensemble des 
points pouvant être passés 
fin juin soient prêts. Le 
conseil municipal suivant 
aurait lieu au tout début du 
mois de septembre 

  Françoise 
GAUQUELIN 

Laure ROSSO   

Madame GAUQUELIN fait 
un retour sur la réunion 
avec le Département et les 
nouveaux modes de 
financement. Les nouvelles 

  Françoise 
GAUQUELIN 

Laure ROSSO 
Guillaume GROS 

  



 

Page | 
6 

méthodes sont bâtis sur  
des appels à projets. Ceci 
sous entend qu’il faut être 
au stade de l’APS ; Elle 
propose que nous puissions 
suffisamment être avancés 
sur le projet du centre 
bourg (chevet de l’Eglise) 
pour 2017. Si tel  n’était pas 
le cas le dossier que nous 
pourrions présenter serait 
alors l’ADAP (sauf pour les 
toilettes publiques pour 
lesquelles le projet est déjà 
entamé. 
Madame ROSSO fera une 
note de présentation sur le 
nouveau dispositif  qu’elle 
distribuera aux élus. 
 

Le Maire, 

 

Françoise GAUQUELIN 


